

Jana Schlosshauer und Irina Wolff

# AUGENBLICKE

27. August bis 14. Oktober 2017

**Öffnungszeiten:** täglich 10 - 24 Uhr Café Künstlerbund · 70173 Stuttgart · Schloßplatz 2



"Augenblicke" Gemeinschaftsausstellung Jana Schlosshauer und Irina Wolff vom 27. August bis 14. Oktober 2017

# Jana Schlosshauer

#### Vita

Ich bin gebürtige Tschechin und lebe seit 1990 in Deutschland. Seit meiner frühesten Kindheit habe ich aus eigenem Antrieb gemalt, weil ich einfach malen musste. In dieser Zeit habe ich auch eine Kinder-Kunstschule besucht. Bis heute ist es für mich wie ein Zwang zu Malen, dem ich gerne nachgebe, denn dabei fühle ich mich glücklich und erfüllt.

Später habe ich Computer-Programmierung studiert und viel später folgte noch ein Studium der Psychologie und der Innenarchitektur mit Diplom.

Bei privatem Malunterricht und bei verschiedenen Kursen habe ich mich schon früh mit vielfältigen Maltechniken beschäftigt, so auch bei Workshops in der Volkshochschule.

## Ausstellungen

2010 - 1014 Einzelausstellung im Hotel Maxim, Marienbad, Tschechien

2011 - 2015 Einzelausstellung Theaterhotel Prag, Tschechien

2016 - 2017 Bildungsakademie der Handwerkskammer Stuttgart

2017 Hotel Maritim Stuttgart

## Mitgliedschaften

Kunst.ag

Fotocommunity

Stuttgarter Künstlerbund

# Technik

Meine Bilder arbeite ich hauptsächlich in Acryl oder Öl auf Leinwand. Für Zeichnungen benutze ich Bleistift, Kreide oder Pastell.

## Bildbeschreibung

Meine Haupt-Themen sind vor allem Menschen, die Frau im Vordergrund, Kinder, auch Pferde und Katzen, sowie Städte oder Landschaften. Meine Malrichtung ist eine Mischung aus Realismus, Impressionismus und abstrakter Kunst. Ich male gerne Fantasiebilder, die in meinem Kopf entstehen.

Ich experimentiere und probiere stetig etwas Neues. Reale Formen, viele Details und satte Farben sind meine grosse Leidenschaft.









"Augenblicke" Gemeinschaftsausstellung Jana Schlosshauer und Irina Wolff vom 27. August bis 14. Oktober 2017

# Irina Wolff

# Vita

1970 geboren in Klaipeda, Litauen

1985 – 1989 Studium an der Sawitzki-Fachschule für Kunst in Penza, Russland mit Diplomabschluss

1990 - 1995 Studium zur Dipl. Grafik-Designerin Hochschule Charkow, Ukraine

1996 - 2000 Freiberuflich tätig als Grafik-Designerin und Künstlerin

Seit 2000 lebe und arbeite ich als Künstlerin in Stuttgart.

Seit 2004 verschiedene Lehraufträge an den VHS Sindelfingen und Stuttgart, an der Freien Kunstakademie Allensbach sowie an der Kunst- und Werkschule Schönaich.

# Ausstellungen

2016 Galerie Stadtatelier Urban Hajek "Menschsein: Entfaltung und Begrenzung"

TREFFPUNKT Rotebühlplatz in Stuttgart "Zufallstreffer"

2015 Burg Kalteneck in Holzgerlingen

Messe Stuttgart

2014 Messe Antik & Kunst Sindelfingen

Künstlerbund Heilbronn

Rathaus Ehningen

TREFFPUNKT Rotebühlplatz Stuttgart

2013 Bildungsakademie Stuttgart

2012 Galerie Stadtatelier Urban Hajek

2012 Künstlerbund Stuttgart

2011 Württembergischer Kunstverein Stuttgart

## Mitgliedschaften

Künstlerbund Stuttgart

### Technik

Öl auf Leinwand

## Bildbeschreibung

Meine Themen sind geprägt von der modernen Gesellschaft und von den verschiedenen Ländern, in denen ich studiert und gelebt habe.

Für mich ist sehr wichtig, in meiner Kunst dem Betrachter Freiraum zu lassen, damit dieser etwas Eigenes finden oder formulieren kann.





